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（全国古民家再生協会 長崎第一支部 例会）議事録 

記録日：2019年 12月 20日 

記録者：福田 敏幸 

団 体 名  一般社団法人全国古民家再生協会 長崎第一支部 

開 催 日 時  ２０１９年１２月２０日（金） １８：３０〜２０：３０ 

開 催 場 所  諫早文化会館（諫早市宇都町９－２） 

出 席 者  会 員 福田、近藤、友田、森永、荒木 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  

議 事 １， 開 会 宣 言                         尾上 雅彦 

 

２， 宣言文唱和                         尾上 雅彦 

     

３， 出席者確認                         尾上 雅彦 

 

４， 支部長挨拶                     支部長 福田 敏幸 

 

５， 前回議事録の確認                      尾上 雅彦 

１）今後の支部活動に関して 

２）島原市の古民家利活用に関して 

 

６， 議題並びに資料の確認                    尾上 雅彦 

 

７， 本会報告事項                    支部長 福田 敏幸 

本報７—１ ２０２０年確定スケジュールに関して 

              地区会員大会時にご報告させていただいた、２０２０年現時点で確定 

しているスケジュールをご案内いたします。（別紙参照） 

    本報７—２ 古民家再生総合調査報告書に関して 

         古民家再生総合調査報告書について、再度情報共有として配信させて 

いただきます。現状、古民家再生総合調査報告書をお客様へお渡しす 

るまで調査終了後２か月程度かかる事案もございます。お客様の視点 

で考えれば時間がかかりすぎと判断しています。最長でも１か月程度 

でお客様にお渡しできるようにご協力ください。（別紙参照） 

       本報７—３ 令和２年度推進会員参加に関して 

        一般社団法人全国古民家再生協会は国土交通省リフォーム事業者団 

体として、その方針に測った運営に努めています。即ち、全国古民家 

再生協会が運営する例会参加者は本会員である必要があり令和２年 

より会員のみの参加となりますことをご理解ください。（別紙参照） 

  本報７—４ 令和の大工棟梁技術者育成事業に関して 

      昨年に引き続き、国土交通省 住宅市場整備推進事業（地域に根差し 

た木造住宅施工技術体制整備事業）に採択され、本年も令和の大工棟 

梁技術者育成事業（大工棟梁検定とは異なります）を推進いたします。 

（別紙参照） 
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本報７—５ 第７回再築大賞に関して 

        第７回となる再築大賞ですが、作品募集を開始いたしました。スケジ 

ュール等の詳細は下記をご参照ください。（別紙参照） 

本報７—６ 空き家問題 TC・古民家ツーリズム MP 取得支援に関して 

        一般社団法人全国古民家再生協会は、国内で喫緊の課題となっている 

空き家問題に対して、空き家になった場合にスムーズな対応が可能な 

組織運営ならびに人材育成を２０１９年度より「空き家問題トータル 

コンサルタント（空き家問題 TC）」資格を創設し各地に空き家に関す 

る知識を有した方を輩出しています。（別紙参照） 

本報７—７ 各種スケジュールに関して 

        現時点で公開させて頂いているスケジュールとなります。ご確認して 

いただき、ご参加をお願い致します。（別紙参照） 

本報７—８ メルマガサービスに関して 

     当協会事務局長が毎朝お送りするメールマガジンへの登録を無料で 

ご購読いただけますので、お気軽にご登録ください。（別紙参照） 

本報７—９ 事務局年末年始の運営に関して 

     下記の期間を年末年始の休業とさせていただきます。（別紙参照） 

本報７—１０ メディア掲載のお知らせ（別紙参照） 

８， 支部報告事項                    支部長 福田 敏幸 

支報８−１ 全国古民家再生協会会員登録に関して 

        本部報告でもありましたように、次年度より事業者会員及び一般会員 

のみでの支部活動となりますので、次回の例会時にそれぞれの意向を 

お聞きいたしますので、よろしくお願いします。 

９， 審議事項                      支部長 福田 敏幸 

審議９−１ 島原市の古民家利活用に関して（継続） 

        会員―現地での意見交換会の報告。今後の対応は不明。 

支部長―支部としての関りをどのようにしていくのか見えない。 

審議９−２ シルバー人材センターとの連携に関して 

        支部長―各地域で推進したいので協力していただきたい。 

        会員―古民家の利活用に関して、先ずはシルバーの方に参加していた 

だき、その後に資格を取るように推進したい。 

支部長―それは如何なものか！それではいつまでも実現不可能と思 

われるので賛成できない。 

１０， 確認事項                      支部長 福田 敏幸 

確認１０—１ ジャパトラ配布に関して（継続） 

          問い合わせが多くなります。積極的な配布をお願いします 

    確認１０—２ 次年度会員登録に関して 

１１， 閉会宣言                           尾上 雅彦 

決 定 事 項  議事内に記載 

次月開催日時 令和２年１月２４日（金） １８：３０〜２０：００ 

次月開催場  長崎市民会館（長崎市魚の町５－１） 

次月議事内容 ・本部報告事項、支部報告事項、審議事項、確認事項、 

・学習プログラム   

・その他 


